
REQUERIMENTO Nº 01/2019

				O Vereador que este subscreve na forma regimental, após ouvido o plenário, solicita o
envio deste ao Senhor Thiago Pereira de Souza Rosa, Secretário Municipal de Saúde, em
conformidade com  o Artigo  37, Inciso XV da Lei Orgânica Municipal, requer ao mesmo o que
segue:
- esclarecimentos inerentes as condições de atendimento do ESF da Colônia Nova, seja
envolvendo a estrutura física e quanto aos atendimentos médicos eoutros ali  devem ser
prestados;
- informações expondo os motivos que os consultórios odontológicos dos ESFS não estão
funcionando por falta de manutenção.

					JUSTIFICATIVA:

O presente requerimento, primeiramente vem cumprir a prerrogativa do Poder Legislativo
quanto ao ato de fiscalização, logo opedido de informação é para saber se há um controle de
secretaria municipal de saúde quanto ao funcionamento dos ESFs, bem como o motivo do
não  funcionamento como deveria, e quais providências estão sendo tomadas para que tais
problemas sejam sanados e tenhamos o devido atendimento  junto a essas unidades de
saúde, as quais são de suma importância para nossos munícipes.

					Sala das Sessões em, 07 de fevereiro de 2019.
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